

**Aquilas et Priscilla : un mariage spirituel et solidaire**  
*« Et Paul, ayant demeuré là encore assez longtemps, prit congé des frères et mit à la voile pour la Syrie, et avec lui Priscilla et Aquilas » (Actes 18:18).*

Le mariage de Priscilla et Aquilas n'était pas centré sur eux-mêmes. Tant de mariages s'effondrent si rapidement. Cela est souvent dû au fait que les couples continuent à vivre en célibataires après leur mariage. Le temps n'est pas consacré au développement d'un mariage heureux qui grandira et prospérera. L'égoïsme est un autre problème. Les couples peuvent être tellement absorbés l'un par l'autre qu'ils n'ont plus de place ni de temps pour les autres. Cette approche peut étouffer un mariage et créer des problèmes. Un mariage sain est équilibré. La relation de Priscilla et Aquilas était caractérisée par l'amour de Dieu. Ils étaient dévoués l'un à l'autre, mais leur amour s'étendait aux autres sous forme d'amitié, de service et de sacrifice. Ils comptaient parmi les amis les plus proches de Paul et l'ont toujours soutenu. Nous ne devrions pas oublier la responsabilité que nous avons de servir Dieu ensemble. Il y aura toujours, au sein de nos familles et en dehors, des personnes qui auront besoin de nous. Priscilla et Aquilas ont instinctivement répondu aux besoins des autres.

Cela est démontré en Actes 18:24-28, lorsque Aquilas et Priscilla, qui avaient voyagé avec Paul à Éphèse, ont entendu un prédicateur exceptionnel nommé Apollos parler à la synagogue qu'il visitait. Bien qu'il soit un remarquable orateur, il ne connaissait que l'enseignement de Jean-Baptiste. Aquilas et Priscilla l'invitèrent chez eux et l'aidèrent à comprendre la révélation complète de Dieu en Jésus Christ. L'enseignement qu'elles ont donné à Apollos a entraîné une grande bénédiction.

Un thème récurrent dans l'histoire d'Aquilas et Priscilla est le foyer. C'est l'endroit où les autres peuvent voir et bénéficier de l'amour qui existe entre un couple marié. Nous vivons dans un monde de relations brisées et, par conséquent, de foyers brisés. Un foyer est un endroit où l'amour s'exprime entre mari et femme, parents et enfants, familles et amis. Le foyer d'Aquilas et Priscilla était un tel lieu, et la Parole de Dieu en était le centre. Lorsque j'étais un jeune chrétien, on m'a enseigné que « le temps avec Dieu » chaque jour était une partie

essentielle de la vie d'un chrétien et aussi d'un mariage chrétien. Dans chaque foyer chrétien, il devrait y avoir un moment où la famille prend l'occasion de prier et de lire les Écritures ensemble. Préparer chaque journée en présence de Dieu et la passer en revue avec Lui à la fin de la journée est une bonne pratique. Les mariages et les familles sont renforcés par ce « temps avec Dieu ».

La communion d'Aquilas et de Priscilla avec Dieu leur a permis de comprendre et de communiquer efficacement la Parole de Dieu dans la grâce, comme l'a montré leur amitié avec Apollos. Ils ont utilisé leur maison comme base pour la bénédiction spirituelle des autres. Le foyer et l'hospitalité jouent un rôle important. Paul rappelle à Timothée l'influence de sa grand-mère, Loïs, et de sa mère, Eunice (2 Timothée 1:5 ; 3:15). Timothée connaissait les Écritures depuis l'enfance, car sa mère et sa grand-mère l'enseignaient à la maison. Nous ne devons jamais sous-estimer l'importance des femmes pieuses dans le développement spirituel des jeunes et du peuple de Dieu en général. Le mariage est la base divine de la vie familiale et de toutes les relations qu'il permet. Le rôle des grands-parents doit être valorisé. Les parents et les grands-parents ne doivent pas s'immiscer dans le mariage de leurs enfants, mais utiliser leurs connaissances, leur sagesse et leur expérience pour soutenir leurs enfants et leurs petits-enfants dans la grâce.

**Gordon D Kell**